

Trabajadores paralizaron construcción de condominio en Villa Alemana por no pago de sueldos

Trabajadores de la empresa Hexxa realizan protestas reclamando por el no pago de sus sueldos, imposiciones y cotizaciones. Estos hechos provienen del condominio exclusivo Altos de Rumié que se está construyendo en el centro de Villa Alemana bajo la compañía.

"A mi pololo lo finiquitaron en septiembre y le deben las cotizaciones desde julio hasta septiembre y aún no pagan", declaró Nicole Garrot, pareja de trabajador afectado, agregando que *"llamo a los trabajadores a realizar su respectiva demanda a la inspección y hacer valer sus derechos como trabajador"*.

Anuncio Patrocinado

La empresa no se ha pronunciado a día de hoy, donde algunos empleados afirman que ya llevan meses y algunos años esperando su finiquito. El día de ayer, miércoles 28 de diciembre, un trabajador se subió a la grúa protestando por el no pago de su sueldo, situación que se ha repetido más de una ocasión.

Felipe Cortés, trabajador afectado, afirmó que *"también me tuve que subir a la pluma porque me robaron mis herramientas y no querían pagármelas, y aún me deben tres meses de cotizaciones. Están demandados por todos lados"*.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Trabajadores paralizaron construcción de condominio en Villa Alemana por no pago de sueldos

Durante los últimos días, impávidos testigos lograron ver cómo uno de los empleados, preso de la desesperación, escaló los más de 60 metros de la grúa ubicada en Cádiz con Unión, para la construcción de un condominio, con el fin de visibilizar el problema, aún arriesgando la vida.

Los vecinos y vecinas de Villa Alemana, apoyando a los trabajadores, tratan de difundir el mensaje toda la gente de la zona para hacer saber la urgencia de esta situación, donde algunos han denominado a Hexxa como una empresa “sinvergüenza”.

y tú, ¿qué opinas?